



*Ulm avec sa fameuse cathédrale*

Chères amies et chers amis,

Après la grande joie d'apprendre la décision de donner le nom de Rudolf Duala Manga Bell à une place d'Ulm, vient maintenant la préparation de l'inauguration du 7 octobre. Certains de mes compatriotes, parents et autres alliés souhaitent être présents et n'hésitent pas à faire un éventuel long trajet jusqu'à Ulm. C'est pourquoi je dois publier de nouvelles informations afin que chacun puisse se préparer en conséquence.

J'ai l'intention de me rendre à Ulm au cours de la première semaine de septembre et de rencontrer Martin Rivoir qui est l'initiateur principal sur place (membre du parlement régional et conseiller municipal d'Ulm). Nous discuterons des détails du déroulement de l'événement avec d'autres représentants de la municipalité et vous en informerons immédiatement.

**Voici ce que nous savons déjà :**

L'inauguration de la place « Rudolf-Duala-Manga-Bell-Platz » aura lieu le 7 octobre à 13h00. Nous nous y retrouverons à partir de 12h00 environ, devant le bâtiment du parquet, Olgastr. 109.

Veillez-vous occuper vous-même de votre hébergement si nécessaire. Des vêtements traditionnels sont souhaités (kaba, sanj'a dibato ou autres costumes camerounais) ! La ville d'Ulm se réjouit de vous accueillir et de vous voir vous rassembler pacifiquement.

Dans la ville d'Aalen (à 60 km d'Ulm), l'inauguration d'une place Rudolf-Duala-Manga-Bell aura également lieu prochainement. Dès que la date sera fixée, je vous en informerai !

Des modifications et des compléments à la présente planification peuvent encore survenir. Meilleures salutations à tous !



*Aalen centre-ville*

Jean-Pierre Félix-Eyoum